

Fecha: 11-01-2026
 Medio: El Magallanes
 Supl. : El Magallanes
 Tipo: Noticia general
 Título: **Buque factoría valuado en 8 millones de dólares**

Pág. : 5
 Cm2: 285,6

Tiraje: 3.000
 Lectoría: 9.000
 Favorabilidad: No Definida



El buque factoría Isla Edén, nueva incorporación a la flota de Pesca Cisne, será presentado oficialmente el viernes 15 de enero en el muelle Arturo Prat.

Pesca Cisne incorpora nuevo buque factoría valuado en 8 millones de dólares

Pesca Cisne, empresa de capitales españoles con más de 37 años de trayectoria en Magallanes, anunció la incorporación de su nuevo buque factoría Isla Edén, una inversión superior a 8 millones de dólares. La embarcación será presentada oficialmente el viernes 15 de enero en el muelle Arturo Prat.

El Isla Edén es un buque pangrero factoría construido en 1994 en Noruega y adquirido a la empresa australiana Austral Fisheries. Tiene 50 metros de eslora, 12 metros de manga, capacidad de bodega de 350 toneladas y autonomía de combustible de 90 días. Su diseño incluye hotelería confortable y una factoría de alta calidad, cumpliendo con estándares internacionales de operación y seguridad en el mar.

Actualmente, Pesca Cisne mantiene una planta estable de más de 100 empleados directos y una cadena productiva que genera alrededor de 1.500 empleos indirectos. La incorporación de Isla Edén permitirá aumentar la capacidad operativa y generar nuevas oportunidades laborales.

El buque fortalecerá además la cadena de valor de la región, beneficiando a proveedores locales y reflejando una coordinación entre infraestructura, inversión y cumplimiento de normativas pesqueras. La empresa cuenta con un frigorífico con capacidad para más de 3.000 toneladas y una infraestructura logística con 70 contenedores.

El gerente general, Roberto Jirón, destacó que el principal activo de la compañía es el capital humano: "Nuestra principal riqueza es el recurso humano, el cuidado, la capacitación constante y un empleo estable generan lealtad y compromiso. Algunos de nuestros tripulantes tienen más de 30 años de trayectoria", señaló.

Pesca Cisne exporta productos como bacalao de profundidad, merluza austral y congrio dorado a mercados de la Unión Europea, China y Estados Unidos, mientras que parte de su producción se mantiene en Chile para el consumo nacional y turístico, llegando a destinos como Isla de Pascua, San Pedro de Atacama y Magallanes.



El gerente general, Roberto Jirón.